

Und nach der Konzeption? Überarbeitung und Weiterentwicklung pädagogischer Konzepte

Pädagogische Konzeptionen sind nicht in Stein gemeißelt. Weil sich die Kita-Arbeit weiterentwickelt, neue Erfahrungen gesammelt und mitunter neue gesetzliche Vorgaben gemacht werden, behalten Konzeptionen ihren Wert nur dann, wenn man "dran bleibt" und sie fortschreibt. Wir bieten an, die bestehende Konzeption zu überprüfen, zu aktualisieren und ggf. einzelne Themen neu zu erarbeiten.

Wie bei der grundständigen Konzeptionsentwicklung werden Zeitumfang und Terminstruktur der Arbeit individuell mit der Kita vereinbart.